
河 合 町 

 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

第 ７ 回（７月） 
 

日    時 令和 ６年 ７月 ２４日（水） １４：00分～ 

  

開 催 場 所 河合町役場 第3階 ３会議室  

  

出 席 委 員 教育長  上 村 欣 也 

職務代理 福 本 優 子   委  員  森 嶋 勝 彦 

委 員  山 川 裕 子   委  員  中 村 由 香 利 

委員以外の出

席者 

教育委員会 教育振興部長 中 尾 勝 人                

          生涯学習課長 吉 川 浩 行 

教育委員会事務局 教育振興部総務課 

課   長 川 村 大 輔 

指導主事 本 多 茂 経                   

欠 席 委 員 無 

  

開    会 教育長 

  

 ≪議事及び報告事項≫ 

  

議案第１４号 河合町就学援助需要額基準の変更について 

                            【了承済】 

  

報告第１４号 

 

河合町教育大綱アクションプランについて 

                            【報告了承済】 

  

 ≪教育委員会会議録≫ 

（１） 河合町就学援助需要額基準の変更について 

● 主な説明（川村教育振興部総務課長） 

 資料に基づき説明をする。 

 山川委員「基準を変更することにより予算に影響はあるのか。」 

中尾部長「２名程度増加するかもしれないが、予算については予想の範囲内であ

る。」 

（教育長）了承することとしてよろしいか？ 

（異議なしの声） 



  

（２） 河合町教育大綱アクションプランについて 

● 主な説明（中尾教育振興部部長） 

 資料に基づき説明をする。 

 山川委員「リタリコ、特別支援コーディネーターの会議とあるが、会議と研修は分け

た方が良いのではないか。」 

中尾部長「特別支援コーディネーターの会議については、リタリコの操作説明など

も含め年５回開催している。ご指摘の通り、今後は会議と研修は分けた形で作成す

ることとします。」 

中村委員「中学生の電子図書は廃止するのか。」 

中尾部長「令和６年度は中学生の電子図書は廃止しています。小学校は継続して

います。」 

（教育長） 了承することとしてよろしいか？ 

（異議なしの声） 

  

（３） その他について 

     ・河合町議会の一般質問について。 

電子図書の導入について（説明 吉川浩行生涯学習課長） 

部活動の地域移行について（説明 川村教育振興部総務課長） 

大阪・関西万博への子どもの招待について（説明 川村教育振興部総務課長） 

暑さ対策について（説明 川村教育振興部総務課長） 

文化会館（まほろばホール）について（説明 吉川浩之生涯学習課長） 

 

     

・河合町立文化会館運営委員会について（説明 吉川浩之生涯学習課長） 

教育長「委員の選出については山川委員にお願いしたいと思います。」 

山川委員「了解しました。」 

 ・河合町から全国大会に出場する団体の紹介（中尾教育振興部部長） 

少年野球（河合フレンズ）、ハイシニアソフトボールチーム、河合町役場野球部 

 ・新聞記事について（本多指導主事）  

  

閉会 教育長   １５時３０分  閉会宣言 

 


